



ORGANIZACIÓN, COMPROMISOS Y RESPONSABILIDADES DE LAS FAMILIAS 2024

GESTIÓN TIKAPATA

APAMAFA, COMISIONES DE FAMILIAS Y COMITÉS DE AULA

La Asociación de padres y madres de familia (APAMAFA), es el conjunto total de las familias integrantes de la Escuela Tikapata, esta ayuda con algunas gestiones para el crecimiento del proyecto, a través de diferentes Comités de Aula y Comisiones de trabajo.

Comités de aula: El comité de aula conformado por 2 o 3 personas, se encarga de ayudar con la gestión del Multigrado o salón de aula en conjunto con la/el tutor /a.

Comisiones de Trabajo: Son grupos de padres/madres de familia que apoyan de manera voluntaria, activa y directa con los requerimientos de la escuela.

Comisión de Faenas: Integrada por 3 o 4 personas, quienes se encargan de la organización de las faenas del año escolar en

coordinación con la Administración General.

Comisión Integración a la comunidad: Integrada por 3 o 4 personas, quienes se encargan de la organización de actividades que puedan contribuir a la integración y vínculo de la comunidad Tikapata con la Comunidad de Huayocari y el valle en coordinación con la Coordinación General.

Comisión Asesoría Legal: Integrada por 2 o 3 personas, quienes se encargan de la asesoría legal de la Escuela en diferentes situaciones. Trabaja de la mano con la Administración General y la Junta Directiva.

Comisión de Ecología: Integrada por 3 o 4 personas, quienes se encargan de la organización de actividades que puedan contribuir a la conciencia ambiental. Trabaja de la mano con la Coordinación Pedagógica, Coordinación General y Administración General.

Comisión Fiesta Tikapata: Integrada por 5 o 6 personas, quienes se encargan de la organización de la fiesta de Aniversario Tikapata. Trabaja de la mano con la Coordinación general, Administración General y el área de Comunicación y Marketing.

Comisión Rifas: Integrada por 3 o 4 personas, quienes se encargan de la organización de la rifa anual pro-fondos. Trabaja de la mano con la Coordinación General, Administración General y el área de Comunicación y Marketing.

COMPROMISOS DE LAS FAMILIAS EN ACTIVIDADES Y REUNIONES:

Durante el horario escolar: Cuatro reuniones de aula, ConCienciarTE (Festival de ciencias), LiberArte (Festival de artes) Día de integración familiar y clausuras de cada uno de los semestres escolares al año.

Fuera del horario escolar: Tres reuniones de APAMAFA (reunión general de familias), dos faenas de trabajo y dos talleres para familias al año.

Fiesta de aniversario y rifa para la recolección de fondos cuya gestión es tarea de los padres. Para una adecuada organización familiar, a inicio de año se entrega el calendario escolar con las fechas de estas actividades al año.

*Se entregará el calendario anual el primer día de clases.

COMUNICACIÓN CON LA ESCUELA

La comunicación oficial con la escuela es a través de los siguientes canales:

1. info@escoescuelatikapata.org para temas pedagógicos y de información:

Comunicaciones generales de la escuela a las familias.

Comunicación de las familias a la escuela con respecto a la propuesta / proyecto

Comunicado de falta(s) a clases de los/as niños/as.

Pedidos de documentos oficiales y/o cualquier otro documento.

2. administracion@escoescuelatikapata.org para temas económicos y administrativos.

Pagos, Cuotas, Otros

3. Teléfono Celular : +51 927.072.324: para Informes en general.